



Azucena Uresti criticó a Morena por el permiso otorgado a Sergio Mayer para dejar el Congreso: “Se burlan en nuestra cara”

El actor y diputado federal solicitó licencia para sumarse a la nueva temporada del reality La Casa de los Famosos de Telemundo



La decisión de **Sergio Mayer** de pedir licencia como diputado federal para integrarse a [La Casa de los Famosos](#) reavivó el debate sobre la responsabilidad de los legisladores.

La crítica de Azucena Uresti

En su programa de radio, Uresti lanzó una crítica frontal que vinculó el caso con la narrativa ética del partido en el poder. “**Sergio Mayer pidió licencia para irse a participar a la casa de los famosos. Bueno, ¿qué es esto? ¿Con qué respeto quieren ser tratados los políticos de Morena? ¿Con qué autoridad pretenden venir a decirnos después a los ciudadanos que la honestidad, que el respeto, que el no a la traición, no al robo?**”, expresó.

Las críticas también retomaron antecedentes de su paso por San Lázaro, como la organización de homenajes y eventos de entretenimiento —entre ellos uno a la **Sonora Santanera**— durante una emergencia nacional por inundaciones.

En contraste, el diputado **Ricardo Monreal** consideró adecuada la solicitud de licencia. “Era lo más lógico. Lo otro de mantenerse como diputado, pues no hubiera sido conveniente”, afirmó, al tiempo que pidió “poner filtros” para mejorar la selección de perfiles legislativos.

[Azucena Uresti critica a Morena por el permiso otorgado a Sergio Mayer para dejar el Congreso:
“Se burlan en nuestra cara” - Infobae](#)